



## COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

OTTAWA - CANADA

No. 21

PUBLIER IMMÉDIATEMENT  
LE LUNDI 10 AVRIL 1961.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui la nomination de M. Paul Beaulieu au poste d'ambassadeur du Canada en Irak. M. Beaulieu conserve aussi son poste d'ambassadeur au Liban et résidera à Beyrouth. Toutefois il fera régulièrement et fréquemment des séjours en Irak.

M. Beaulieu est né à Outremont (Québec) en 1913. Il est diplômé de l'Université de Montréal. Il a exercé le droit sous la raison légale Beaulieu, Gouin, Tellier et Bourdon, à Montréal, et a été créé conseil de la Reine en 1947. Il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1940 et a été successivement affecté à Washington, Paris, Boston et Londres. Il est ambassadeur au Liban depuis 1958. Auteur de Jacques Rivière, il a collaboré à diverses revues au Canada et en France. En 1957 il a été élu membre de la Société royale du Canada.

M. Beaulieu est marié et père de deux enfants.